

tion du ministère McDonald-Cartier, refus de M. Dorion d'entrer dans le cabinet.—Observations sur le nouveau cabinet.—Elections générales de 1857-58, le ministère en minorité dans le Haut-Canada.—Triomphe de M. George Brown, et des cleargrits.—Ouverture de la session de 1858.—Débats sur l'adresse, amendements concernant le tarif, la représentation repartie d'après la population, etc.—Lois des élections amendées, enregistrement des voteurs.—Encouragement accordé aux pêcheries, détails sur cette industrie.—Modification des lois de judicature du Bas-Canada, refonte des lois du jury et des lois municipales du Haut-Canada, etc.—Tarif, allocations publiques, loi concernant l'intérêt.—Discussion sur la double majorité.—Le ministère McDonald-Cartier battu sur la question de la capitale.—Ministère Brown-Dorion.—Sa défaite, remarques sur les principes de sa politique. 321.

CHAPITRE III

*Ministère Cartier-McDonald 1858.—Convention de Toronto 1859.
Refonte des statuts.—Visite du Prince de Galles 1860.*

Formation du ministère Cartier-McDonald.—Fin de la session de 1858.—Election de douze conseillers législatifs.—Retraite de MM. Mackenzie et Viger.—Négociations au sujet d'une union fédérale des provinces.—Démission de M. Sicotte.—Ouverture de la session de 1859, débats sur la question de la capitale.—Adresses à la reine.—Lois de la milice, du bureau de poste, etc., amendées.—Acte relatif au bureau des travaux publics.—Tarif de 1859, consolidation de la dette publique.—Acte amendant la loi seigneuriale de 1854.—Allocations publiques, discussion au conseil législatif sur le projet des subsides.—Incorporation de la *Banque Nationale*, remarques sur la part prise par les Canadiens-Français dans le haut commerce.—Convention de Toronto, union fédérale projetée; assemblée de Montréal.—Mission de M. Galt en Angleterre.—MM. L.-S. Morin et J.-C. Morrison ministres.—Session de 1860.—Acte des municipalités du Bas-Canada.—Statuts Refondus de la province.—Lois amendant les actes des bureaux d'enregistrement et de la judicature dans le Bas-Canada, et l'acte de la représentation.—Ports libres de Sainte-Marie et de Gaspé; réduction de droits sur les produits français.—Subsides, opposition des libéraux, etc.—Motion de non-confiance.—Projet fédéral de M. Brown rejeté, abaissement de l'influence de ce chef.—Remarques sur la politique cleargrit et conservatrice.—Visite du Prince de Galles réception magnifique.—Visite du Prince Alfred, du Prince Napoléon, etc. 353